

92282/811

Puy-Sauvèl, 13 Mai 1903

Reyk

Mes Messieurs

M. Derbrem étant décédé depuis quelques jours, rien ne s'oppose plus à ce que les clafz des victimes du Musée St-Raymond soient confiées à vous ou à moi par le conservateur dans le but d'étudier les plaques barbares données par M. Valles. J'attends un mot de vous concernant à ce sujet.

Autre question. Le bulletin de la Société Archéol. a enfin paru; mais, bien que 42 ex. aient été remis au siège de la Société, tous les membres résidants n'ont pas reçu le volume auquel ils avaient droit. Il paraît qu'il y a des catégories parmi les membres de notre Société, des privilégiés et des ordinaires.

exactement comme dans les Sociétés sérieuses
qui comptent des actionnaires privilégiés et
ordinaires. Cela est profondément regrettable.
Je n'incrimine personne, je constate seulement.
La Soc. Arch. aurait-elle la prétention de
remonter le courant du progrès et de créer dans
son sein des castes de sociétaires, dont les uns
seraient favorisés aux dépens des autres !

A Bordeaux j'ai eu dernièrement l'occasion
de causer de vous avec M. M. Chauvel et
Daleau qui attendent avec impatience la
publication de votre travail sur les gravures
préhistoriques, dont j'ai vu déjà vous les
belles planches.

Veuillez assurer Ch. Monnier
l'assurance de mes sentiments les plus distingués

Barrière Filavz